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甲斐 聖奈さん

新入生代表より
　入学式で新入生宣誓をしました。今まで
人前で話すことがあまりなかったので、当
日は何を言ったか覚えていないくらい緊張
して、手の震えが止まらなかったです。
　入学式の時は誰とも話せなかったけど、今
はクラスメイトとも仲良くなれて学校生活が
楽しいです。授業は難しくて大変ですが、私
は子どもが好きで小児分野に進みたいと思っ
ているので、後期からの小児の授業が楽しみ
です。
　これから大変なこともあると思いますが、
３学科全員で国家試験合格して卒業したい
です。
　３年間一緒に頑張りましょう！



聞きました�
新入生に

1言語聴覚学科
渋谷 梨央音さんに聞く！

Question

2理学療法学科
岡本 貴姫さんに聞く！

Question

3作業療法学科
福本 美月さんに聞く！

Question

Ｑ．出身地は？
　兵庫県豊岡市です。のどかな風景が淡路島と似ていて、田ん
ぼにコウノトリがいます。かばんが有名で、かばんの自動販売
機もあります！
Ｑ．趣味は？
　歌が好きでカラオケによく行きます。小学校からダンスを
習っていて、音楽を聴いたらついつい踊ってしまいます！
Ｑ．言語聴覚士を選んだ理由は？
　高校で介護の実習に行った時、リハビリの先生と関わってい
るうちにリハビリ職に興味を持ちました。
　また、発語と嚥下がしづらい祖父のような人の助けになりた
いと思い、言語聴覚士を選びました。
Ｑ．学校生活について
　入学式の日にクラス全員でお弁当を食べたのですが、その中
でも話が合う子がいて、新入生宿泊研修でもっと仲が深まりま
した。今でも３人仲良しです。
　言語聴覚学科の先生は、担任の上村先生を始め全員優しいで
す。前に体育の授業で水風船をしたのですが、難しい授業だけ
でなくみんなで楽しめたり、眠くならないように工夫してくれ
ます。遊ぶ時は思いっきり遊んで、勉強する時はしっかり勉強
して、オンとオフを大事にしています。

Ｑ．出身地は？
　兵庫県加古川市です。私は園芸科や動物科学科など珍しい学
科がある兵庫県立農業高等学校出身です。
Ｑ．学生の時にやっていた部活動は？
　中学、高校とバスケ部でした。今も地元の社会人チームに入っ
ています。
Ｑ．理学療法士を選んだ理由は？
　中学の時にバスケで肩を脱臼して、リハビリの先生にお世話
になりました。自分と同じような人を支えたいと思い、理学療
法士を目指すようになりました。
Ｑ．担任の山田先生について
　山田先生は、学生のことを第一に考えてくれる学生思いの先
生です。勉強に追い付いていない学生のために夜遅くまで一緒
に残って勉強を教えてくれます。
　新入生歓迎会の時、好きなものを買っておいでと仰ってくれ
たり、VR体験をさせてくれたりと太っ腹な一面もあります。
Ｑ．学校生活について
　授業は難しいけど、苦ではないです。新入生宿泊研修や新入
生歓迎会などの行事を通して、クラスメイトとも年齢や男女関
係なく仲良くなれました。特に仲良くなった友達と４人で淡路
島のラーメンやまぜそばを食べに行ったり、お泊りをしたりと
楽しく過ごしています。

Ｑ．出身地は？
　徳島県出身で、今は淡路島で一人暮らしをしています。一人
暮らしは楽しいけど、家族や飼っている犬に会いたくて寂しく
なることもあります。食事や洗濯、掃除全部を自分でしないと
いけないので、親のありがたみを感じています。
Ｑ．KRC、作業療法士を選んだ理由は？
　姉がKRCの作業療法学科出身で、いい学校だと姉に勧められ
てKRCに決めました。
　高校の時、理学療法士と作業療法士で迷っていたら、姉に作
業療法士の方が今後必要とされる職業だからと勧められまし
た。
Ｑ．担任の前谷先生について
　姉の担任も前谷先生で面白くて優しい先生だと聞いていまし
た。偶然にも担任が前谷先生になって聞いていた通りの先生だ
と思ったし、笑いのツボが浅くてよく笑うので話していて楽し
いです。
Ｑ．学校生活について　
　授業は専門的なものが多くて新しいことを覚えるのは大変で
すが、切り絵などの授業もあって楽しいです。体育の授業を、
友達と高校時代の体操服を着て受けているのですが、高校に
よって色々な体操服があって面白いです。
　クラスメイトとも仲良くなれたし、新入生宿泊研修や新入生
歓迎会で他学科の子とも仲良くなれて毎日楽しいです。



新任教員の紹介�

学生自治会より

　令和５年４月から言語聴覚学科専任教員に着任しました林学と申します。どうぞ
よろしくお願いいたします。
　私はいくつかの職を経たのち、ある契機を境に一念発起、三十路を過ぎてから養
成校に入学しました。言語聴覚士になってからは施設、病院勤務を経験し、この度
着任する直前まで別の養成校で教員をしておりました。今回いただいたご縁を大切
に、前職の経験を存分に活かし日々の業務に邁進して参りますので、何とぞよろし
くお願い申し上げます。

　私たちはありがたいことに１年生の頃から前
自治会メンバーと一緒に活動させていただいて
いたので、自治会としての仕事を身近で見るこ
とができました。メンバーそれぞれがしっかり

林 学先生から着任の挨拶

学生自治会長　徳本 梨音さん(理学療法学科)
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と動き、仲良く全員で協力して行事を行っていた先輩方に優しく教えていただけたの
で、そういったところを私たちも引き継げたらと思っています。
　新入生歓迎会も、前会長の付き添いという形でONOKOROさんとの打ち合わせの
段階から参加させていただきました。事前準備などをしっかりとしていた前会長を見
て、私も見習いたいと思いました。また、前会長からも早め早めに準備をした方がい
いとアドバイスをいただきました。なかなかアドバイス通りにはできていませんが、
これから仲間や先輩を頼りながら頑張りたいです。
　昨年同様、みんなが楽しめる行事を計画したいと思っています。できるだけ周りの
みんなの意見を取り入れ、全員で素敵な行事を作りたいと思います。


